

des années 60. Le taux annuel moyen d'augmentation s'élevait à près de 11% pour 1969-73 et à 11% pour 1964-68, soit 11% pour la décennie 1964-73.

Le tableau 14.19 montre la tendance des investissements au cours des années 1965-74 en dollars courants et constants (1961). Le tableau 14.20 résume les dépenses d'investissement et de réparation par secteur économique et le tableau 14.21 présente des statistiques détaillées concernant les industries manufacturières, les industries extractives et les services publics pour les années 1972-74. Un résumé des investissements dans chaque province et territoire figure au tableau 14.22. Ces dépenses représentent un apport brut au stock de capital de la province ou du territoire et reflètent l'activité économique de la région, bien que d'autres régions puissent en bénéficier du point de vue de l'emploi et du revenu. Par exemple, le fait d'investir des millions de dollars dans des usines et des biens d'équipement dans l'Ouest du Canada peut donner lieu à une activité considérable dans l'industrie des machines en Ontario et au Québec, de même qu'à des travaux de construction dans les provinces de l'Ouest.

### *Sources*

14.1 - 14.2 Société centrale d'hypothèques et de logement.

14.3 Division des caractéristiques du recensement, Secteur du recensement, Statistique Canada.

14.4 - 14.5 Division de la construction, Direction de la statistique industrielle, Statistique Canada.